
 
 Madame Koskiusko-Morizet
 La France Droite
 37, rue de la Lune
 75002 Paris

OBJET : ADHÉSION À LA FRANCE DROITE + chèque de 20€

 Paris, le 3 août 2013

 Madame le Députée, candidate de l’UMP à la Mairie de Paris via le 14e arrondissement de Paris,

 Je vous remercie d’accepter mon encartement dans La France Droite, lié à mon engagement 
ferme, loyal et franc à l’UMP enregistré dans la section du XIVe arrondissement le 1er mars 2013, à la 
suite de la lecture d’un article d’Edgar Morin paru dans le journal Le Monde dénonçant le vide cérébral 
des politiciens professionnels du monde entier, France comprise que j’ai eu le regret prolongé de constater 
régulièrement depuis la défaite de Pierre Mendès-France face à Guy Mollet depuis 1956. Parfaitement à 
l’aise dans le village global du monde plat, radicalement hostile aux thèses du Front National et écœuré 
par le stérile batavia-chicorrézianisme issu de 2012, je suis plus proche de Fillon que de Copé; je dénonce 
toutefois la désastreuse image que donne l’UMP depuis un an;  je la crois réversible mais à la condition que 
le parti comprenne la nécessité de s’appuyer sur les nouveaux adhérents, actuellement totalement méprisés.

 Je me suis engagé à vos côtés dans le cadre de la bataille pour la Mairie de Paris, parce que je 
respecte le résultat de la primaire qui vous a placée en tête à la suite d’une médiocre campagne terminée 
sur un score des plus étriqué. Je me suis présenté à vous lors du dépôt des candidatures - dont la mienne, 
des plus gaullienne dans l’esprit et donquichottesque dans la forme, mais destinée à tester ma motivation;  je 
comprendrais parfaitement que vous ne m’ayez pas fixé dans votre mémoire. Je me suis rendu à la Bastille à 
votre première invitation. J’y ai confirmé à Jean-Pierre Lecoq et à ma très chère collègue et amie Dominique 
Stoppa-Lyonnet, inexpérimentée suppléante de Fillon, mon adhésion à votre combat, en leur indiquant 
bien que je me suis encarté à l’UMP à soixante-quinze ans, PoUr gagner et non pour PerDre. 

 Je n’imaginais pas, quand j’ai appris le lendemain de la Bastille que vous aviez choisi le XIVe  
- Mon arrondissement! - plutôt que le XIIe pour conduire votre liste, que vous mettiez Marie-Claire 
Carrère-Gée devant un fait accompli. Tueuse, vous seriez? Vous identifieriez-vous à Sharon Stone? 
Mais vous n’avez pas Gene Hackman et Leonardo DiCaprio en face de vous! Vous mettez en péril ma 
loyauté envers une femme dont je connais bien et les qualités et les défauts et à qui je me suis attaché dès 
mon adhésion, avec la ferme intention de l’aider à présenter un excellent programme pour conquérir un 
arrondissement où j’habite depuis près de cinquante ans! Votre programme n’est pas meilleur que le sien, 
notamment dans le domaine de la SANTÉ et de la CULTURE qui feront la décision finale, n’en doutez 
pas.             …/…
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 Je m’encarte à La France Droite par la logique de la raison pure, qui est celle de la nécessité de 
vaincre pour que le XIVe, Paris, l’Île de France, la France, l’europe et le Monde gagnenT, en saquant 
le Front National, les Verts spécialement toxiques dans l’arrondissement et les Mélanchonistes. J’attends 
de vous que vous m’adoubiez comme officier d’état-major pour que vous deux GAGNIEZ!!! Je ne suis, moi, 
que le premier étage de votre fusée dans MON arrondissement dont vous n’êtes, MCCG et vous, NKM, que 
des pièces rapportées!  Vous auriez, si j’en crois L’Express, déjà pactisé avec Marielle de Sarnez que je connais, 
estime et apprécie d’autant plus qu’elle est une XIVe de longue date. J’eus une phase bayraldussienne et je 
l’ai rencontrée quand j’étais très actif dans le Conseil de Quartier Montparnasse-Raspail que j’ai co-fondé en 
2003.

 L’UMP, quelle que soit votre envergure à l’échelle francilienne, ne représente aujourd’hui qu’une 
contestable virtualité plutôt qu’une réalité crédible. Le bilan socialiste parisien n’est pas foncièrement 
mauvais. Il est insuffisamment ambitieux pour redonner à Paris une image planétaire digne de la plus 
ancienne capitale des pays membres permanents du Conseil de Sécurité de l’ONU depuis sa fondation.   

 Hidalgo n’est pas plus battue d’avance que vous vainqueur(e?). Delanoë peut encore prendre des 
décisions capitales pour Paris, notamment en ce qui concerne les Jeux olympiques d’été. Jusqu’à présent, 
ni la droite, ni la gauche n’ont su les gagner, faute d’une stratégie et d’une tactique adaptées à leur époque. 
Drut, le grand Chiraquien, a été le premier des nuls, les autres ont suivi. Moi, en 1985, j’ai gagné le Congrès 
Mondial de Radiologie de Paris contre toute défense, face à l’Inde, la Thaïlande et la Grande-Bretagne. Alors, 
2020 ou 2024, les JOs à Paris?  En  2020, vous êtes pour Tokyo? Istanbul? 

 autre problème majeur pour Paris et la France, le vote dans quelques semaines pour l’élection 
du nouveau Directeur général de l’UneSCo. Le boycott des USA asphyxie le Quartier Général à Paris. 
Vous voulez le garder à Paris? Le voir transférer à Vienne (Autriche)? Basculer vers l’Asie-Océanie? 
Personnellement, je travaille sur le projet d’installer à Paris, dès la fin de l’année 2013, une cellule unissant 
l’UNESCO et l’OMS pour enfin associer l’enseignement des sciences de la vie, notamment la biologie et la 
médecine, par des chaires UniTwin obligatoirement associée à la promotion du paradigme de l’ART et de 
la CULTURE au service de la SANTÉ. Les neuf milliards d’humains sur la Planète en 2050, c’est maintenant 
que cela se prépare grâce au terreau parisien et francilien qui doit engendrer le nouvel Hippocrate que le 
monde entier attend. 

 2014? Le 850e anniversaire de l’Hôtel-Dieu tombe à point pour générer la réflexion constructive 
du nouvel Hôpital Universitaire de Santé Publique qu’aujourd’hui, votre estimable père compris, 
personne ne sait faire. Ignare en matière sanitaire et sociale, vous avez démontré votre impréparation à 
réagir avec pertinence au problème instrumentalisé de la fermeture des Urgences du plus vieil hôpital du 
monde continental. Ne laissez pas aux Britanniques la joie de prendre sous leur aile l’histoire de la médecine 
et de la santé, après avoir kidnappé l’histoire des sciences; eux, les Anglais notamment, ne perdront pas 
l’occasion du 900e anniversaire de la fondation du complexe St. Bartholomew’s Hospital & Church; la 
plaquette luxueuse du Barts en fait déjà état sur sa première de couverture! 

 Permettez moi, qui ai fêté l’an dernier mon jubilé d’entrée à l’assistance publique, de participer 
activement à l’élaboration de votre programme sanitaire et social pour Paris, le grand-Paris et l’Île-
de-France. Médecin de campagne breton devenu médecin interniste parisien converti à la radiologie en 
1965, PU-PH marié avec l’une des meilleures infirmières pédiatres de France et fondateur de la radiologie 
gériatrique, historien des hôpitaux et de l’imagerie médicale,  je connais tout de toutes les spécialités médico-
chirurgicales. Pourquoi? Essentiellement parce que je suis plus souvent dans les hôpitaux publics et les 
cabinets privés comme malade que comme médecin!
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